

町内合同清掃

婦人会の皆さんや高校の皆さんと町内の一斉清掃を行いました。地域の皆さんと一緒にたくさんのゴミを拾って、町がすっきりクリーンになりました。今後も皆さんと維持していきたいものです。



縦割り班活動でお兄さんお姉さんが下学年の面倒をみる様子に心がほっこりしてきます。

6月 行事予定

- 5日(水) 1～4年遠足, 5年森林教室
- 7日(金) 遠足予備日
- 19日(水) 運動会総練習
- 21日(金) 運動会前日準備
- 22日(土) 幌加内小学校運動会
- 25日(火) 運動会后片付け, 幌高生と花植え
- 26日(水) 朱小と交流学習
- 27日(木) 参観日, 懇談会, 給食試食会(低)

5日(水), 7日(金)は「お弁当の日」です。

いじめ防止基本方針を配付しました。ぜひご一読をお願いします。

風の子

学校だより
幌加内小学校
No.2
令和元年5月31日

Email: horosho@bz04.plala.or.jp 文責; 岸

「美点凝視」

校長 市丸 隆則

標題の「美点凝視」は、本校教職員が今年度大事にしようしている言葉です。辞書には、「人の短所ではなく長所を見つめるという意味。ほめるために見ることを表す言葉。」と書かれています。子どもたちがよさを認め合い、磨き合うために、教職員が美点凝視で、幌小っ子一人一人のよさを見取り、ほめることが重要だと考えます。

ある機関の調査によると、毎日ほめられている子どもは、「友だちが多い」「授業でよく手をあげる」など自分をポジティブに評価し、「学校が楽しい」「勉強が得意」の割合も高いという結果になり、ほめられるほど積極性や自主性が高くなる傾向があるそうです。また、理想の子育てについて聞くと、「ほめる子育て」を指す母親が半数以上で、「厳しく躾たい」と答えたのは、わずか16.4%。しかし、現実には「毎日ほめている・よくほめている」母親が全体の4割に留まり、「ほぼ毎日叱っている・よく叱っている」と答えた母親が6割以上でした。しかし母親の約9割がもっとほめてあげたいと考えており、理想と現実とのジレンマが表れる結果となったそうです。

「やってみせ、言って聞かせて、させてみせ、ほめてやらねば人は動かじ。」

山本五十六氏の名言ですが、この言葉には、次のような続きがあるそうです。

「話し合い、耳を傾け、承認し、任せてやらねば、人は育たず。」

「やっている、姿を感謝で見守って、信頼せねば、人は実らず。」

大人でも子どもでも、ほめられることが成就感や達成感、次の活動・行動への意欲に結びつくことは間違いありません。ほめるのは良いことで、ほめてあげたいと思っているものの、つい叱っていることが多くなっている現実もあります。

そこから脱出するためにどうしたらよいのでしょうか？

まずは「ありがとう」からスタートしてはどうでしょう。何かしてくれた時に、すかさず「ありがとう」の感謝の言葉をかけ、さらに、「すごいね」「ここがいいね」「ここがすてき」などをプラスしていくと、どんどんほめ言葉が増えていきます。学校と家庭が連携して子どものよさを見つけ、ほめることで、「よさを認め合い磨き合う子」に育てることができると思います。幌小っ子をほめ、よさを磨く【ほめ言葉のシャワー】を、どうぞよろしくお願いします。

先月町内で痛ましい交通死亡事故が発生したのは記憶に新しいところです。今後、子どもたちが外出する時間も長くなります。各ご家庭でも交通ルールをしっかりと守り、事故に遭わないよう声かけをお願いいたします。

運動会

とき

6月22日(土)

ところ

幌小グラウンド
(雨天の場合は幌高体育館)

子どもたちが精一杯のパワーをお届けします。ぜひご観覧ください。

全校体カテスト



反復横跳び

今回は5種目を実施しました。健康で毎日元気に生活する、走る、とぶ、投げるなど体を力強く動かす能力を調べるものです。学校では、この結果から体力向上の指導を充実していこうと考えています。

このほかの3種目は運動会をはさんで来月行います。初めての1年生も熱心に行いました。



上体起こし



立ち幅跳び



握力



長座体前屈

●体育館の放送設備

昭和からずっと使い続けた放送設備がこのたび全て最新の設備にリニューアルとなりました。

舞台上で演じる場合にも音をしっかりと感じながら発表することができ、何よりもパワフルでクリアな音響に会場はしびれること間違いありません。

朝会の入場行進や、運動会の遊技の練習で早速大活躍しています。



火災避難訓練



災害の恐ろしさを痛感するニュースが後を絶ちません。大切な命を守るべく、落ち着いて避難する訓練を定期的に行います。消防の皆さんからは「煙から身を守る」ため、低い姿勢になる大切さを教えていただきました。

食育

山口栄養教諭による食育の授業がありました。食べると元気になる秘密や栄養についてのお話に興味津々の子どもたち。この日の給食も、もりもりおいしくいただきました。



カードが登場するたび大喜び！



ありがとうございます



ボランティアはまなすの会様からタオル等をいただきました。ありがとうございます。有効活用させていただきます。



いけはな

記録的な暑さの中、涼を感じる空間を創っていただきました。今月のお花は、

- サンダーソニア ○ニューサイラン
- カーネーション ○アイビー

作 番水 孝子